

**PTP 1: Listado de estrategias para implementar o fortalecer la inteligencia emocional de los estudiantes en los procesos de evaluación**

Nombre del participante: José Alberto Rangel Mosqueda

Con base en el análisis de este módulo y en congruencia con el enfoque humanista que postula la NEM, realiza una reflexión de tu práctica y visualiza algunas estrategias necesarias para implementar o fortalecer la inteligencia emocional de los estudiantes en los procesos de la evaluación formativa.

Finalmente, te invitamos a que elijas una de tus estrategias propuestas, la pongas en práctica con tus alumnos y en el formato que se presenta a continuación, narres tu experiencia.

<p align="center"><b>Listado de estrategias para fortalecer la autoestima de los estudiantes en los procesos de evaluación</b></p>	<p align="center"><b>Análisis descriptivo de cada una de las acciones (¿Cómo las llevará a cabo?)</b></p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• “Escucho lo bonito”</li> <li>• “Identifico mis fortalezas”</li> </ul>	<p>Pasar al alumno al centro del grupo y por turnos ir diciéndole cosas positivas. Al final preguntar como se sintió con todo lo que le dijeron.</p> <p>Solicitar a cada alumno que escriba algunas fortalezas que considera que tiene y compartir con el resto del grupo</p>
<p><b>Enuncie la estrategia que llevó a cabo en el aula y haga una reflexión de los resultados</b>            ¿Qué observó en sus estudiantes, cómo se sintieron? Es algo muy interesante ya que despierta el interés de los alumnos y los ayudas a descubrirse a ellos mismos y aprenden a valorarse y valorar a los compañeros            ¿Usted qué experiencias obtuvo?            Se aprenden cosas nuevas cada que se realizan este tipo de actividades , ya que permite conocer mas a fondo a los alumnos, a veces las actividades cotidianas nos limitan a un cierto conocimiento de los alumnos.</p>	<p><b>Haga una valoración de las experiencias obtenidas</b>            ¿Qué importancia tiene tomar en cuenta las emociones de los estudiantes en los procesos evaluativos?            Es muy importante ya que se puede tomar como punto de partida y a partir de ahí iniciar con alguna actividad que tome en cuenta todas sus fortalezas o áreas de oportunidad para permitir que desarrollen otros canales.</p>

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE GUANAJUATO

